

"La Estupidez, la Violencia y la Obscenidad son Fascismo": Borges

BUENOS AIRES, julio 11 (AFP).— El escritor argentino Jorge Luis Bórges manifestó aquí su sorpresa y pena por la prohibición de una obra de Voltaire.

El espectáculo, montado sobre diferentes textos del "patriarca de Ferney", realizado por Jean Francois Prevand, fue presentado en Buenos Aires provocando algunas reacciones hostiles en la sala.

Un grupo de espectadores profirió gritos tratando a los actores de "comunistas" y exigiéndoles que "vuelvan a casa", "a Moscú".

La segunda representación fue anulada tras contactos entre autoridades argentinas, representantes diplomáticos franceses y actores, debido a una "repentina enfermedad" del director de la compañía, Prevand.

El director francés precisó seguidamente que aceptó esa fórmula de compromiso tras rechazar una censura propuesta al texto.

El "escándalo" fue producido por una reflexión de Voltaire cuando alude a la evangelización de América y afirma: "Doce millones de inocentes, habitantes de un nuevo hemisferio, asesinados como bestias salvajes, bajo el pretexto de que no quieren ser cristianos".

El relato de este incidente divirtió al escritor Borges, a quien Prevand visitó el viernes con el fin de pedirle una autorización para adaptar a la escena su cuento "El Aleph".

"Dos siglos más tarde", exclamó el poeta, "parece increíble..."

Pero si bien Borges tomó con ironía el poder póstumo de los escritos del gran filósofo francés, la actitud de algunos de sus compatriotas le provocó melancolía.

Argentina Tendrá TV en Colores

BUENOS AIRES, 11 de julio. (ANSA) — Es intención del gobierno implantar en Argentina la televisión en colores con vistas al Campeonato Mundial de Fútbol de 1978.

La iniciativa, declarada de "Significativa Trascendencia", tuvo entrada ayer en la Comisión de Asesoramiento Legislativo (CAL), que integran representantes de las tres armas.

Trascendió —dice el matutino "Clarín"— que las erogaciones para cubrir la adquisición de los equipos necesarios para concretar técnicamente dicho propósito, serán consideradas como inversiones y no gastos, pues los equipos —subráyase— servirán más adelante para cuando se convierta todo el sistema televisivo nacional del blanco y negro al color.

Aclárase que en la primera etapa, las transmisiones en colores se harán al exterior —el Mundial de Fútbol ocupará un lugar destacado— a través de un organismo denominado "Sociedad Argentina 78 Televisora".